

Primera visita de la ministra Celaá a la Comunitat - Las Provincias - 02/07/2019

PRIMERA VISITA DE LA MINISTRA CELAÁ A LA COMUNITAT

La ministra de Educación Isabel Celaá acudió ayer por primera vez a la Comunitat para visitar diferentes iniciativas realizadas en las universidades públicas de Valencia. Acompañada por el ministro de Universidades, Pedro Duque, admiraron el mural dedicado a Margarita Salas y se dirigieron a los niños de la Escola d'Estiu de la UPV y a los alumnos preuniversitarios de los Campus Científicos de Verano. Los ministros pidieron a los estudiantes que tengan «curiosidad y creatividad». En la imagen, Celaá y Duque junto al rector Francisco Mora (UPV) y la rectora Mavi Mestre (UV).

